



Los secretos de la diplomacia
Exclusiva 20minutos.es

20minutos.tv Listas laBlogoteca Juegos CC RSS

- Portada
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Tu ciudad
- Deportes
- Tecnología & Internet
- Entretenimiento
- Gente y TV
- Comunidad20
- Blogs
- Andalucía
- Aragón
- Asturias
- Barcelona/Cataluña
- Castilla y León
- C.Valenciana
- Galicia
- Madrid
- P.Vasco
- Reg.Murcia
- Otras ciudades
- Videojuegos
- Motor
- Belleza y salud
- Viajes
- Vivienda
- Empleo
- Vínetas
- Archivo
- Edición impresa
- Boletines
- Servicios

Sevilla

Los pacientes confían en que su médico les deje participar en las decisiones sobre su salud, según un estudio

Los pacientes que acuden a una consulta confían en que su médico de cabecera les deje participar en la toma de decisiones sobre su salud, especialmente cuando el facultativo es una mujer, según revela un estudio de la Universidad de Granada, que analizó a 360 pacientes con edades comprendidas entre los 16 y los 47 años.

0 Me gusta

EUROPA PRESS. 25.02.2011

Los pacientes que acuden a una consulta confían en que su médico de cabecera les deje participar en la toma de decisiones sobre su salud, especialmente cuando el facultativo es una mujer, según revela un estudio de la Universidad de Granada, que analizó a 360 pacientes con edades comprendidas entre los 16 y los 47 años.

Según se desprende del trabajo, las personas esperan, cuando son atendidos por una mujer facultativa, que ésta les permita participar en la toma de decisiones para resolver su problema de salud, "sobre todo cuando éste está relacionado con un problema familiar o se trata de un resfriado".

No obstante, las expectativas del paciente de que su médico de familia "le escuche, explique y tenga en cuenta su opinión" son más elevadas que las de participar en la toma de decisiones en el tratamiento de la enfermedad.

El objetivo del estudio, que será publicado próximamente en la revista 'Patient Education and Counseling', es conocer las expectativas de los pacientes sobre la toma de decisiones ante diferentes problemas de salud cuando consultan con su médico de familia.

También pretenden, según explican sus autores, "identificar las características de los pacientes y del médico relacionadas con dichas expectativas, con especial interés por las diferencias en función del sexo de ambos".

Casi la mitad desea participar ante un problema familiar

Asimismo, del informe se desprende que los pacientes desean participar o no en las decisiones del médico en función del problema estudiado. De este modo, cuando se trata de un dolor de pecho, desea participar el 32 por ciento, y cuando es un problema familiar grave, el 49 por ciento.

Por sexos, las mujeres tienen menos expectativas de participar cuando se trata de depresiones o de problemas familiares relacionados con la salud, y quienes tienen una médica esperan participar más para problemas familiares y resfriados.

Para su elaboración, los investigadores plantearon a los encuestados, a través de un cuestionario, cuáles eran sus expectativas de que el médico de familia "le escuche, le informe y tenga en cuenta sus opiniones" al consultar por cinco problemas o escenarios clínicos hipotéticos, dolor fuerte en el pecho, resfriado con fiebre, flujo anormal, depresión o tristeza y problema familiar grave.

Consulta aquí [más noticias de Sevilla](#).

ANUNCIOS GOOGLE

Recupera belleza Capilar

Descubre como recuperar tu mejor imagen con Svenson

www.svenson.es

Sanitas Más 90

Disfruta de las Ventajas de Sanitas 3 Meses Gratis. Llama 900 866 178

www.sanitasseguros.com

CCOO - Univ. de Granada

PDI: Defiende tus derechos. PAS: Por el empleo público.

ccoo-ugr.blogspot.com/

Relacionadas en 20minutos.es

Un 43% de enfermeras no comunica a los pacientes terminales su diagnóstico y un 78% informa primero a la familia (23/11/10)

Un 43% de enfermeras no comunica a los pacientes terminales su diagnóstico y un 78% informa primero

En otros medios

Los pacientes confían en que su médico les deje participar en las decisiones sobre su salud, según un estudio (terra.es)

La lista de enlaces a otros medios se genera de forma

↓ PUBLICIDAD ↓

Noticias de Tu ciudad

Sevilla Andalucía

Caja España y Caja Duero confirman conversaciones para incorporarse a Mare Nostrum 0

Chaves asegura que sólo "cuatro o cinco socialistas" han cometido irregularidades en el caso de los ERE de Andalucía 0

Anticorrupción pide ampliar la investigación sobre Nueva Rumasa 0

M.Junta analiza el nuevo Plan de Emergencias para preparar la campaña de incendios 0

Coches Seguros Pisos Viajes

Compara precios de hasta 20 aseguradoras

[CALCULAR PRECIOS >>](#)

[asesorseguros.com](#)

¡Ahorra hasta 500€ en 3 minutos



El Tiempo en Sevilla

© eltiempo.es, foreca

Hoy	Mañana	Viernes	Sábado
12° Max Min 15° 5°	15° Max Min 17° 4°	13° Max Min 14° 5°	15° Max Min 17° 7°

Predicción a 14 días

Predicción por horas

Imagen de satélite

Mapa de lluvia

Buscar más ciudades

proporcionado por: [eltiempo.es](#)

En portada

INTERNACIONAL



Las milicias leales a Gadafi y los rebeldes luchan por el control de varias ciudades en